Reglas ortográficas generales 
Antes de p y b siempre se escribe m y nunca n (por ejemplo: bombilla, lámpara.se escribe d al final de la palabra cuando el plural lo hace en des (bondad-bondades).se escribe z al final de la palabra cuando de plural lo hacen en ces (juez-jueces).se escribe y al final de la palabra cuando no sea una palabra acentuada en una i final (muy, rey, ley).las palabras derivadas se criben con las mismas ortografía que las primitivas de donde proceden, excepto la siguientes:(de hueco, de hueso, oquedad) (Muñoz, 2012, pág. 116)
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